

Plebiscito podría cambiar historia de Colombia, afirma Santos



Bogotá, 2 oct (PL) El presidente Juan Manuel Santos llamó nuevamente a los colombianos a acudir a los centros de votación habilitados para el plebiscito que aseguró, podría cambiar la historia del país al cerrar un largo conflicto bélico.

Acabo de depositar mi voto, espero que este ejercicio democrático cambie para bien la historia de nuestra patria al terminar más de 50 años de guerra (con las FARC-EP), insistió el mandatario en la Plaza Bolívar bajo un torrencial aguacero.

Desde el amanecer de ese domingo los ciudadanos comenzaron a llegar a los colegios y otros sitios (más de 11 mil) acondicionados para el trascendental sufragio, procedimiento obligatorio a fin de legitimar los consensos firmados por el Gobierno y esa guerrilla para acabar la confrontación bélica entre ambas partes.

Serán necesarios cuatro millones y medio de votos para autentificar por la vía popular el conjunto de convenios, resultado de casi cuatro años de conversaciones en Cuba.

La paz es el camino, espero que todos salgan a votar pese a las lluvias y sean protagonistas de ese cambio, subrayó el jefe de Estado quien recordó que un día como hoy nació Mahatma Gandhi (1869), promotor de la cultura de la no violencia, dijo.

Se trata de una feliz coincidencia, enfatizó el ocupante de la Casa de Nariño.

¿Apoya usted el Acuerdo Final para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera?, es la pregunta clave que deberá responder la ciudadanía.

Desde hace 59 años los colombianos no acuden a las urnas con el objetivo de votar en un plebiscito, entonces fueron citados para aprobar la reforma de 14 artículos incluidos en la Constitución de 1886.

La aprobación del pueblo resulta imprescindible para implementar los pactos con las FARC-EP.

Las dos delegaciones reunidas en la capital cubana lograron consensos en asuntos medulares como la transformación del campo mediante una reforma rural integral, la lucha contra el tráfico ilícito de drogas, participación en política, reparación de los daños causados a las víctimas de la contienda, cese el fuego bilateral, dejación de armas o desarme de esos insurgentes, refrendación e implementación.

El plebiscito acontece en medio del silenciamiento de los fusiles decretado por el Gobierno y esa organización rebelde desde finales de agosto.

Para el actual plebiscito fueron habilitadas en todo los 32 departamentos del territorio nacional (mas el Distrito Capital) 81 mil 925 mesas, distribuidas en 11 mil 34 colegios electorales.

El potencial electoral para este llamado a las urnas es de 34 millones 899 mil 945 de colombianos, 18 millones 47 mil 321 son mujeres y 16 millones 852 mil 624 hombres, de acuerdo con datos proporcionados por la Registraduría de la República.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107387-plebiscito-podria-cambiar-historia-de-colombia-afirma-santos>



Radio Habana Cuba